

## Homenaje a Juan Erice Mier en Unquera

miércoles, 04 de septiembre de 2013

El campo del Lance en Unquera acogió el homenaje que aficionados, jugadores y directivos del Atlético Deva ofrecieron a Juan Erice Mier, con un enfrentamiento entre los equipos locales de categoría regional y de veteranos y con una excelente afluencia de público en el evento.

Una vez finalizado el encuentro, al que Erice no pudo asistir debido a su delicado estado de salud, su mujer Esther y sus hijas Aroa y Paula recibieron las muestras de cariño de todos los asistentes.

Manuel Roiz, presidente del Atlético Deva, les entregó además una placa y un ramo de flores y el capitán del equipo, Agapito Blanco, hizo lo propio con una camiseta firmada por toda la plantilla. También se sumaron al acto haciendo entrega de sus recuerdos el ayuntamiento de Val de San Vicente, representado por el alcalde Roberto Escobedo y el concejal de deporte Sergio Cabeza y el C.D. Comillas.

Juan Erice Mier, natural de Molleda y de 59 años de edad, ha ejercido durante los últimos 28 años en cuantas funciones ha sido requerido dentro del club de Unquera, desde utillero a vicepresidente, pasando por delegado de campo y formando parte en la actualidad de la junta directiva del mismo.

El Lance ha sido durante todo este tiempo su segunda casa, y allí ha pasado muchas horas limpiando los vestuarios, segundo, lavando la ropa, preparando los equipajes del equipo, pintando y trabajando sin descanso para mantener en buen estado sus instalaciones.

Ese gran trabajo desinteresado y su meritoria labor en favor del Deva fue lo que ayer le reconocieron todos los asistentes al acto, con el deseo de que pronto pueda estar de nuevo desarrollando el mismo.

Y es que como el propio Erice reconocía hace apenas unos meses, «para mí el Deva es como una familia». El L

me aporta muy buenos sentimientos, allí soy feliz y se me quitan todos los males.